
ПРОТОКОЛ № 3

заседания межведомственной комиссии по предотвращению социальной 
напряженности в городском округе «Город Кизел»

18.04.2023г. г. Кизел

На заседании комиссии присутствуют:
Председатель комиссии:
Родыгин Андрей Викторович - глава города Кизела
Заместитель председателя комиссии:
Гинтер С.Е. - первый заместитель главы города Кизела
Секретарь комиссии:
Лопашова А.И. - специалист Кой категории отдела экономики
Присутствовали члены комиссии:
Абдулина Л.Р., Клыгина И.Г., Зашихина Н.В., Горелкин И.М., Шинкоренко Е.В., 
Кислицына Н.В.. Филатова Э.М., Новикова С.А.
Приглашенные:
Сидоров М.А. - Начальник налоговой инспекции
Воробьева О.Ю. - заместитель прокурора город Кизел
Стец О.Н. - директор МБОУ СОШ № 11
Усольцев С.В. - Индивидуальный Предприниматель
Лашутин А.Г. - Индивидуальный Предприниматель

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. О предприятиях, имеющих задолженность по выплате заработной платы.
2. О работодателях, имеющих задолженность по налоговым платежам в бюджеты всех 
уровней.
3. О координации работы по укреплению платежной дисциплины и легализации 
«теневой» занятости.
4. Проведение информационно-разъяснительных работ, в том числе в СМИ. по вопросам 
снижения теневой занятости и легализация трудовых отношений .
5. Профессиональное обучение по краевым средствам и национальный проект 
«Демография»
6. О состоянии рынка труда и занятости.
7. Направление в отделение ПФ РФ по Пермскому краю сведение о работодателях, 
трудоустроивших граждан по направлениям на работу, выданных ТО ЦЗН г. Кизела и 
обратившихся к работодателям самостоятельно .
8. О нарушениях трудового законодательства в организациях города Кизела.
9. Об организациях, предприятиях индивидуальных предпринимателях допустивших в 
2022г. несчастные случаи на производстве с тяжелыми последствиями.
ГО.Решение Совета по условиям и охране труда от 16.03.2023г. №1, №2, №3, №5,

По первому вопросу слушали:



Лопашову А.И. - Зачитала информацию, предоставленную организациями о
задолженности по зар..' ла е На сегодняшний день, долг по заработной плате
имеет организация ООО ЧОП Пегас - Охрана» в размере 805138 (Восемьсот пять тысяч 
сто тридцать восемь) рублей 37 копеек за март 2023г.
РЕШИЛИ:
1.1. Информация принята к сведению.
1.2. Администрации городского округа «Город Кизел» держать на контроле ситуацию по 
погашению задолженность по выплате заработной плате.
1.3 Организации ООО ЧОП «Пегас - Охрана» задолженность по заработной плате 
погасить до 30 апреля 2023 года.

По второму вопросу слушали:
Сидорова М.А. - Возможность у Межрайонной ИФНС России № 11 по Пермскому краю 
предоставить информацию отсутствует, в связи с тем, что в настоящее время в налоговой 
службе идет процесс преобразования данных по учету налоговых обязательств. 
Межрайонная ИФНС № 11по Пермскому краю предоставили список налоговых агентов, 
допустивших выплату заработной платы ниже МРОТ.
Лопашова А.И. - На заседание были приглашены руководители: ИП Кузнецова В.И, ИП 
Кузнецов А.Е., ИП Лашутин А.Г., ИП Магронов О.В., ИП Мехралиев Ш., ИП Онучина 
А.А., ИП Паршина Н.В., Саетов И.Р.. ИП Смирнов О.Б., ИП Усольцев С.В., ИП 
Чернитенко Д.С., ИП Якимова О.С., ООО «Частная стоматология», ООО «Варрант».
На заседании присутствовали : ИПЛашутин А.Г.. ИП Усольцев С.В. Руководители 
пояснили, что в соответствии с Федеральным законом от 29.12.2020г. № 473-ФЗ 
заработная плата работника, отработавшего полностью норму рабочего времени и 
выполнившего нормы труда, выплачивается не ниже МРОТ с учетом уральского 
коэффициента. Расчет заработной платы работников производится исходя из условий 
трудовых договоров, составленных на основании утверждённого штатного расписания. В 
соответствии со штатным расписанием, сотрудники приняты на целую ставку, на 0,5 
ставки или 0,25 ставки. В отчетах указывается среднесписочная численность людей, а не 
ставок.
РЕШИЛИ:
2.1. Информация принята к сведению.
2.2. Рекомендовали работодателям сохранить штат сотрудников и по возможности 
перевести на полную ставку.

По третьему вопросу слушали:
Сидорова М.А. - Озвучил информацию по вопросу платежной дисциплины и легализации 
«теневой» заработной платы.
Воробьеву О.Ю. - Работа по выявлению теневой занятости проводиться органами 
прокуратуры на постоянном основании.
РЕШИЛИ:
3.1. Информация принята к сведению.
3.2. Осуществлять межведомственное взаимодействие с управлением ИФНС и Отделом 
Фонда пенсионного и социального страхования РФ по Пермскому краю.
3.2. Подготовить на следующее заседание комиссии предложения по выявлению теневой
занятости.



По четвертому вопросу слушали:
Воробьеву О.Ю. и Сидорова М.А. - Озвучена информация по вопросу платежной 
дисциплины и легализации «теневой» заработной платы.
РЕШИЛИ:
4.1 Информация принята к сведению.

По пятому вопросу слушали:
Горелкина И.М. - В рамках средств, выделенных Пермским краем в 2023 году на 
обучение, закуплены программы по профессии «тракторист» и по профессии « машинист 
крана - крановщик», набрана группа в количестве 6 человек (обучение с 03.04.23г.) и 
набрана группа «машинист крана - крановщик» в количестве 4 человека (обучение с 
10.04.23г.). Также идет набор кандидатов на обучение по профессии «стропальщик», 
«водитель категории Д». По НП «Демография обучаются 2 гражданина
РЕШИЛИ:
5.1 Информация принята к сведению.

По шестому вопросу слушали:
Горелкина И.М. - С 22 марта 2023г. в городском округе «Город Кизел» снизилась 
численность рабочей силы на 161 единицу, с 7692 до 7531. На 18 апреля 2023г. 
численность граждан, состоящих на регистрационном учете - 129, из них безработных - 
108.Уровень безработицы - 1.4 %. Размещено вакансий на портале «РвР» - 225, 
напряженность на рынке труда - 0,51.
РЕШИЛИ:
6.1 Информация принята к сведению.

По седьмому вопросу слушали:
Горелкина И.М. - Озвучил информацию о том, что вопрос о «Направление в отделение 
ПФ РФ по Пермскому краю сведение о работодателях, трудоустроивших граждан по 
направлениям на работу, выданных ТО ЦЗН г. Кизела и обратившихся к работодателям 
самостоятельно», не относится к компетенции территориального отдела по городскому 
округу «Город Кизел» ГКУ ЦЗН. МСР ПК централизованно подает сведения.
РЕШИЛИ:
7.1 Информация принята к сведению.

По восьмому вопросу слушали:
Воробьеву О.Ю. - Озвучила информацию о состоянии законности в части соблюдения 
трудового законодательства на территории городского округа «Город Кизел»
РЕШИЛИ:
8.1 Информацию принять к сведению.

По девятому вопросу слушали:
Стец О.Н. - Озвучила информацию о несчастном случае с тяжёлыми последствиями, 
который произошел в организации МБОУ СОШ № в 2022г и о принятых мерах.
РЕШИЛИ:
9.1 Информацию принять к сведению.



По Десятому вопросу слушали:
Шинкоренко Е.В. - Озвучила информацию Решении Совета по условиям и охране труда от 
16.03.2023г. №1. № 2, № 3, № 5. Информация доведена до руководителей организаций и 
предприятий находящихся на территории городского округа «Город Кизел». Информация 
размещена на сайте администрации города Кизела.
РЕШИЛИ:
9.1 Информацию принять к сведению.

Председатель комиссии

Секретарь

А.В. Родыгин

/ Of А.И. Лопашова

Исполнитель:
Лопашова А.И. 8(34255)43822


